



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2014

Skitourenwochenende vom 4./5. Januar 2014 im Toggenburg

Wie jedes Jahr findet der Saisonstart im Toggenburg statt. Am Samstag machen wir die Einlauf-tour auf den Tanzboden, dort Kaffeehalt, Apéro im Skistübli und Fondue im Skihaus (hmmm). Am Sonntag ist wiederum der Stockberg an der Reihe, mangels Schnee in Stein greifen wir von hinten an (Schwägälp). Die Wetterverhältnisse sind mässig gut, es schneit und hudelt und der Nebel vermiest uns die Aussicht vom Gipfel.

Mit Janosch, Bruno, Carola, Berno, Markus, Urs



Tagesskitour vom 15. Februar 2014 auf das Sunnenhörnli (2163 m.ü.M.)



Endlich machen wir wiederum eine Skitour im schönen Glarnerland! Die Seilbahn bringt uns von Matt auf die Weissenberge hoch, wo wir im kalten Wind die Felle aufziehen. Sobald die Sonne hervorkommt wird es angenehmer, aber der Wind nimmt immer mehr zu und auf den Gipfel müssen wir auf allen Vieren kriechen, damit uns der Föhnsturm nicht wegfegt. Weshalb wir im Skihaus Stäfeli keinen Kaffee bekommen haben wissen wir heute noch nicht...

Mit: Janosch, Beat, Geri, Marcel, Berno, Bianca, Bruno, Franz, Urs.

Skitourentage vom 12. bis 16. März 2014 in San Bernardino

Wir haben für die Skitourentage San Bernardino als Ausgangspunkt ausgewählt. Die Region bietet schöne und etwas längere Skitouren. Die Schnee- und Wetterverhältnisse waren optimal, die Schneehöhe betrug über 3 m und trotzdem war die Lawinengefahr minimal. Gipfelziele waren: Piz Uccello, Piz de Mucia, Chilchalhorn und Hornergrat. Auch das Hotel Bellevue ist sehr zu empfehlen, mit dem freundlichen Personal und der guten Küche!

Mit Janosch, Bruno, Andy, Franz, Hermann, Berno, Bianca, Marcel, Ruth, Urs, Susi, Werner, Manfred, Elsi, Urs.



Bikeweekend vom 21./22. Juni 2014 in Engelberg



Wir machen zwei schöne, abwechslungsreiche Touren in der Region Einsiedeln. Die vielen Drehkreuze rauben uns den letzten Nerv, aber das gute Wetter und die schmalen Trails machen alles wett.

Samstag: Einsiedeln - Etzel - Oberegg - Gruebhöchi - Willerzell - Büel - Wildegg - Euthal - Einsiedeln (Bädele).
Sonntag: Einsiedeln - Amselspitz - Gschwändstock - Furggelen - Holzegg - Hagenegg - Nüsellstock - Einsiedeln (Bädele).

Mit: Beat, Berno, Bruno, Philippe, Patrick, Jürg und Urs.

Hochtour vom 16./17. August 2014 auf den Galenstock (3586 m.ü.M.)

Am späten Samstagnachmittag steigen wir auf zur Albert-Heim-Hütte, nachdem wir auf dem Gotthardpass die ehem. Festung Sasso San Gottardo besichtigt haben. Am Sonntagmorgen laufen wir noch im Dunkeln los, montieren auf dem Tiefengletscher die Steigeisen und seilen uns an. Nach 6 Stunden erreichen wir den Gipfel über den Nordgrat. Die Rundumsicht ist grandios! Den Abstieg machen wir über Galen- und Rhonegletscher. Leider passieren einige Stürze, zum Glück ohne grössere Verletzungen.

Mit: Janosch, Berno, Bianca, Bruno, Carola, Urs, Philippe, Marcel, Markus und Urs.

